

A la bonne heure !



Micheline Fayet, Serge Mauny et Michel Houdou au pied du Château d'eau

Petite énigme de vacances ; on ne peut plus simple pour ceux qui se trouvent régulièrement dans un rayon de 3 à 5 km autour du bourg, à la bonne heure.

Il est peu avant midi la semaine dernière. Micheline et Serge sont montés au bourg et font un brin de causette au pied du château d'eau, avec Michel, « notre garde-champêtre », en attendant midi juste ! C'est l'heure de la sonnerie hebdomadaire de la sirène des pompiers, installée au sommet du château d'eau.

Mais au fait, quel jour sommes-nous ?

- A. Lundi.
- B. Mercredi.
- C. Vendredi

Bonnes vacances !

Réponse :

C était la bonne réponse.

Palmarès :

Bravo à Annick, Marie-Louise, Marie-Christine, Ginette et Dany pour avoir donné la bonne réponse. Merci à tous de votre participation.

Commentaire :

Vendredi. C'est le vendredi à midi juste que la sirène des pompiers sonne chaque semaine ; histoire de vérifier qu'elle est en bon état de fonctionnement. Il fût un temps, quelques trente ans en arrière, elle sonnait le samedi. On a décidé de changer de jour, peut être pour éviter de perturber la sortie des mariés de l'église, juste en dessous.

Depuis quelques années, plus besoin de mobiliser notre garde champêtre pour la sonnerie. Tout cela est commandé à distance par le SDIS, Service Départemental d'Incendie et de Secours. « La chance » a voulu cette fois-ci que la technique était défailante. Michel Houdou, notre « garde champêtre » d'aujourd'hui, et par ailleurs chef de l'unité des pompiers de Châtillon, était donc de faction ce midi là du 15 juillet, pour sonner à l'heure juste. Et pas question de compter sur l'horloge du clocher, qui ne serait pas à l'heure exacte. Chacun y est donc allé de son matériel. La bonne montre pour notre Serge et le portable d'actualité pour Michel. A la bonne heure !